



# Mantienen nota a autopista Mty-Cadereyta

Staff  
2 JUN2015

Standard and Poor's confirmó la calificación crediticia de la deuda emitida por la Autopista Monterrey-Cadereyta, reflejando el desempeño del tráfico, que ha aumentado de manera constante resultado de la mejora en la seguridad en el estado y un fortalecimiento de las condiciones económicas de la región.

La agencia confirmó sus calificaciones de deuda senior garantizada en escala global de "BBB-" y en escala nacional de "mxAA" de la autopista.

La perspectiva estable refleja las expectativas de que la autopista continuará mostrando un desempeño operativo y financiero adecuado durante los próximos dos a tres años.

S&P; dijo que su escenario base considera un crecimiento del tráfico de 3.5 por ciento en promedio durante la vida restante de las notas emitidas (2015-2029) y que la economía de Nuevo León seguirá creciendo, lo que respalda el supuesto de crecimiento del tráfico.

Además, los parques industriales que se están desarrollando cerca del aeropuerto y los proyectos de conectividad de la Red Estatal de Autopistas de Nuevo León aumentarán el tráfico en el mediano a largo plazo.

Desde la emisión de las notas, el fideicomiso ha prepagado 19.6 por ciento y espera que la amortice por completo en 2024, cinco años antes de lo programado.

La emisión fue por 637.87 millones de Unidades de Inversión (UDIs), unos 2 mil 250 millones de pesos, con vencimiento en 2029.